



Drucksachen-Nr. **X/1240**

Bad Schwalbach, den 02.03.2020

Aktenzeichen:

Ersteller/in: Frank Kilian

Landrat

Beratungsfolge	Sitzungstermin	TOP	Öffentlich
Kreisausschuss	02.03.2020		nein
Kreistag	31.03.2020		ja

Titel

Erklärung für Vielfalt, Toleranz und Integration / Gegen Extremismus und Menschenhass

I. Beschlussvorschlag:

1. Von der als Anlage beigefügten „Erklärung für Vielfalt, Toleranz und Integration“ wird Kenntnis genommen.
2. Für den Rheingau-Taunus-Kreis und seine Gremien steht fest, dass jegliche Form der Menschenverachtung oder des Menschenhasses kategorisch abgelehnt wird. Die aktuellen Geschehnisse wie der entsetzliche Anschlag in Hanau wie auch das schreckliche Ereignis in Volkmarsen verdeutlichen, dass die hässlichen Auswüchse gesamtgesellschaftlicher Fehlentwicklungen auch nicht vor unserem Bundesland und unserer Region Halt machen. Es ist ein Gebot des Anstandes, bei jeglichem Unterschied der politischen Ansichten die demokratischen Grundfeste eines gedeihlichen Miteinanders zu schützen. Extremismus wird in jeglicher Form, ob in Wort oder Tat, zurückgewiesen. Im Rheingau-Taunus-Kreis ist kein Platz für Hass und Hetze. Stattdessen auf eine Versöhnung der unterschiedlichen Interessen und Überzeugungen hinzuwirken, ist unser aller Auftrag.

II: Sachverhalt:

Nach dem kaltblütigen Mord an Herrn Regierungspräsidenten Dr. Walter Lübcke, der schrecklichen Gewalttat von Halle, dem entsetzlichen Anschlag in Hanau und dem aktuellen Vorfall in Volkmarsen ist es unerlässlich, dass alle gesellschaftlichen Kräfte aufgefordert sind, ein Zeichen zu setzen.

Aus diesem Grund haben der Personalrat des Rheinau-Taunus-Kreises und die Dienststelle der Kreisverwaltung eine gemeinsame Erklärung für Vielfalt, Toleranz und Integration unterzeichnet. Ich begrüße es sehr, wenn sich die Gremien des Rheingau-Taunus-Kreises dieser Erklärung anschließen – um auch der Bevölkerung zu zeigen, welche Haltung seitens der im Landkreis politisch Verantwortlichen eingenommen wird.

Unser Zusammenleben muss von Respekt, gegenseitigem Vertrauen, von Zusammengehörigkeitsgefühl und gemeinsamer Verantwortung geprägt sein. Zivilgesellschaftliches Bewusstsein, Engagement und staatliches Handeln müssen dabei Hand in Hand gehen.

(Frank Kilian)
Landrat

Anlage